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大盘回调牛市结束了吗

从历史牛市里的经验来看，调整会接二连三的出现很多次，但可能不会连续性的出
现。

也就是说，未来7月下旬会以修复为主。

因为连续的下跌会破坏牛市的做多情绪，让市场非常悲观，到时候，再去救市，难
度系数非常大。

而且目前的经济环境，以及中国的注册制改革下，是不允许熊市出来雪上加霜的。

这样的话，牛市没有结束，调整只是暂时！

短期来看，突破3587点的阶段性高位，以及创业板7月能否收出一根15%以上的大
阳线非常关键。

如果这两点能够在7月下半月里做到，并且维持到7月结束，那么牛市的主升浪就
会大概率到来，而场外的做多资金也会纷纷进场。

那么，如今，为什么管理层在3587点下方开始降温呢？

其实就是害怕疯牛行情很快出现，同时也给市场清理杠杆，把短线的投机者给骗下
车。

历史上的大牛市，从来不会让大部分的散户在中前期就赚到很多钱。

往往都是中后期让你上车接盘的。

大盘回调牛市结束了吗？

综上，大盘回调没有说明牛市结束，甚至在周末释放的利好消息恰恰说明管理层需
要这一轮的牛市，也明确告诉了大家这里就是牛市，只是人家不能明说罢了。

1、券商法修订；

2、新板上市；

3、改革；
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4、十年期国债利率与A股中位数PE倒挂；

5、技术支撑到底；

6、保险资金投资权益上调；

这些就是规律和数据的支撑，所以，在前期降温效果作用太大，导致市场快速回落
以后，管理层周末放出了利好保险、银行、券商的三重利好，维稳市场信心，就是
一个很好的例子。

牛市没有结束，只是牛市的中前期大跌洗盘会频繁，但都会在后期进行修复创新高
的动作。因此，安心持股，不要乱折腾，就是享受牛市未来泡沫的最好方法。

关注张大仙，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞支持哦。

股市领涨龙头

在股票市场，每一波行情中，总会出现领涨的股票，他们强于大盘，强于板块，俗
称龙头。

每当市场有炒作题材，或有相像空间，或有发展预期等，那些先知先觉的机构、游
资就会抓住机会，在一些股票上进行炒作，这些股票会以涨停、涨停、连续一字板
形式上涨，成为一个板块的领涨股，他漲，这个扳块其他股跟涨，但漲幅肯定不及
，他跌，其他跟涨的就一定跌，所以就成为了一段时间一个板块的领涨龙头。

光大证券为什么跌

光大证券相对于前期高点已经腰斩了，但似乎还没有止跌。也许是杀逻辑即银行可
以开展证券业务这个概念被高层否定了。所以光大银行去合并光大证券这个超级利
好逻辑不存在，故跌跌不休。但是证券做大做强，兼并重组的逻辑还存在，光大还
有满血复活的机会。只是这个时间很长，3年5年还是10年8年谁也说不定。故被套
在光大证券里的投资者早该减仓，留一手作纪念吧！
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